## ERASMUS+ 2023-24

Este curso ha sido el segundo y último de nuestro proyecto: KA122 - SCH-11019039 -LET'S TRY SOMETHING NEW! Si bien el proyecto anterior se centró en el profesorado y en los departamentos lingüísticos, en esta nueva etapa hemos implicado a otros departamentos y al alumnado. Nuestro proyecto se centró en cinco objetivos:

- La gestión emocional
- La gestión del estrés
- La lucha contra el fracaso escolar
- Mejorar de las competencias oral y escrita
- El uso de nuevas metodologías

Además de múltiples actividades que han involucrado al centro, como la participación en eTwinning , los Erasmus Days, el Día Europeo de las Lenguas y el Día de Europa, se han realizado varias movilidades de profesorado y de alumnado.

## Movilidad 1: visita de alumnado

16 al 25 de noviembre de 2023, 13 alumnos de 3º ESO (acompañados por Mercedes Caro Gutiérrez e Isabel Iglesias Mora) visitan Gymnasium Nordenham de Nordenham, en el norte de Alemania. El alumnado se hospedó en casa de los alumnos que nos visitaron en el mes de abril. Asistieron a clases de diferentes materias en el instituto alemán y presentaron varios talleres sobre: la conexión entre la cultura y los sentidos, reconocer y gestionar emociones y estrés, y el bullying. El centro alemán por su parte preparó un taller de cocina y una visita al planetario. Todos juntos visitaron las localidades de Nordenham (en la que se hizo una gymkhana el primer día), Bremen, Bremerhaven y Oldenburgo.

## Movilidad 2: curso

11 al 16 de marzo de 2024, Úrsula Guerrero Doblas, profesora de Física y Química, ha realizado en Budapest, junto a otros docentes europeos, el curso Erasmus+ «A Satisfying School Experience: strategies and skills for teachers» de Europass Teacher Academy. En la clase había docentes provenientes de Portugal, Letonia, Malta, Alemania y Chipre.

Entre los contenidos de la formación estuvieron el bienestar y la motivación en la educación, la creatividad, el pensamiento crítico, la colaboración y la comunicación efectiva entre profesorado, alumnado y familias. Se trabajaron actividades para romper el hielo y para trabajar la creatividad, se discutieron las razones del abandono escolar y la importancia de un buen ambiente de trabajo, se vieron aspectos de la psicología positiva, y se aprendió sobre el trabajo con mentores.

## Movilidad 3: curso

Del 1 al 5 de abril de 2024, la profesora Salud Domínguez García, realizó el curso "Learning Outside the Classroom in Finland", de Europass Teacher Academy en Helsinki.

En la clase había 20 docentes provenientes de España, Italia, Portugal, Alemania y Francia. El curso se enfocó al entendimiento del aprendizaje fuera del aula y los beneficios que estos pueden generar en nuestro alumnado. Algunos días trabajamos en la academia, haciendo grupos de trabajo para diseñar actividades posibles en el medio y mostrándonos videos y experiencias del profesorado finlandés fuera del aula.

Visitamos espacios propicios al aprendizaje como fue la Biblioteca Oodi, un espacio central usado para el aprendizaje en todos los niveles.

Otra actividad fue el contacto con la naturaleza y el bienestar que produce en el ser humano. Practicamos actividades de Mindfulness. También profundizamos en Apps de aprendizaje que pueden servirnos para crear juegos de búsqueda de información, gymkanas, etc. Y finalmente compartimos nuestra experiencia mientras dábamos un paseo por un parque cercano, reflexionando sobre la importancia de la conexión con la naturaleza y los beneficios que esto nos reporta tanto a profesores como a alumnos.